

Un parti d'opposition au Venezuela est accusé d'inciter à la rébellion militaire



Caracas, 12 octobre, (RHC).- Le directeur du Service Bolivarien d'Intelligence, Gustavo González, a accusé des leaders du parti d'opposition Primero Justicia d'être impliqués dans des actes terroristes cherchant à déclencher une rébellion militaire et à provoquer une crise démocratique au Venezuela.

Gustavo González a précisé que des membres de la droite ont pris d'assaut un commando de la Garde Nationale Bolivarienne pour obtenir la démission du président, Nicolás Maduro.

Il a expliqué que les services d'intelligence ont démantelé une bande terroriste qui avait attaqué la caserne de la Garde Nationale à Petare, dans le district de Sucre, dans l'état de Miranda, faisant 17 blessés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/108474-un-parti-dopposition-au-venezuela-est-accuse-dinciter-a-la-rebellion-militaire>



Radio Habana Cuba